

Salut,

L'année universitaire commence avec son lot de problèmes habituels. Pénurie budgétaire, cours et T.D. surchargés, problèmes de notation aux examens... déjà les étudiants viennent au local pour nous faire part de leurs difficultés. Il est donc nécessaire que nous soyons présent, le plus rapidement possible et le plus massivement possible sur les différents centres afin de répondre à leurs questions, à leurs attentes.

Pourtant, la période n'est pas pour nous des plus propices. Session de Septembre qui s'achève, inscriptions pédagogiques qui commencent, reprise des cours... nos emplois du temps sont bien remplis. De plus, il convient de pallier aux départs de ceux qui nous ont quitté, soit parce qu'ils ont changé d'université, soit parce qu'ils sont arrivés à terme de leurs cursus. Une réorganisation de l'Unef Paris IV doit donc avoir lieu.

Celle-ci a déjà commencé. Le 4 octobre, une quinzaine d'entre nous a pu participer à la réunion de bureau au cours de laquelle des décisions ont été prises. Ainsi, nous avons entrepris la rédaction d'un "4 pages" d'information sur l'UNEF, Paris IV et les différents cursus proposés dans notre université... : un groupe de travail est constitué qui s'est donné pour but de finir le matériel avant le 25 octobre. Cependant, toutes les idées et les bonnes volontés sont les bienvenues pour enrichir ce matériel : si tu as du temps disponible ou des propositions à formuler, contacte-nous au local. De même, il a été décidé de lancer une pétition sur le double problème des locaux et des bibliothèques. Celle-ci sera prête à la même date.

De même, cette réunion de bureau a été informée que le dernier Collectif National de l'UNEF a décidé d'élire l'un d'entre nous, Lionel BENHAROUS, président d'AGE, au Bureau National de notre syndicat.

Enfin, cette réunion a décidé de convoquer une

Assemblée Générale des étudiants de l'UNEF Paris IV,
le vendredi 25 octobre à 16 heures,
au local de l'UNEF¹

L'ordre du jour de cette assemblée générale a été fixé. Il est cependant susceptible d'être modifié en fonction des problèmes qui surgiront d'ici là. A priori, nous devrions évoquer les points suivants :

- 1) **La rentrée universitaire** : bilan du SOS Inscription, problèmes de rentrée...
- 2) **L'activité de l'UNEF** : planning des initiatives, projet de soirée commune avec l'AGE de Science Po. ...
- 3) **Rapport d'activité de l'ancien bureau.**
- 4) **Election d'une nouvelle direction de l'UNEF Paris IV**
- 5) **Questions diverses.**

Ce dernier point de l'ordre du jour est d'une importance capitale. En effet, si nous souhaitons remplir les objectifs que nous nous sommes fixés (être plus nombreux, se doter d'une trésorerie efficace...), il est important d'avoir une direction capable d'impulser une activité soutenue tout au long de l'année. De plus, nous devons penser à élire une direction capable d'assurer la relève de notre syndicat : ainsi, il nous

¹18 rue de la Sorbonne, 75 005 Paris, au fond du couloir à droite - salle 34

faudra proposer massivement à des étudiants en début de cursus universitaire de prendre des responsabilités. Enfin, ce renouvellement de direction s'impose dans la mesure où deux de nos dirigeants statutaires ne souhaitent plus exercer leurs fonctions : Bruno DION, jusqu'alors secrétaire à l'orga., commence son service militaire en province; Thibaut ROBART, jusqu'alors trésorier, souhaite se consacrer entièrement à son agrégation. Hors, dans la période de croissance que nous connaissons, il est important de disposer d'une direction solide et disponible. Nous pourrions donc à leurs départs. Cela sera l'occasion de réélire, plus largement, tout le bureau d'AGE.

A noter également que, même si la date n'en est pas fixé précisément, il peut être bon de commencer à réfléchir aux élections universitaires aux conseils centraux qui se profilent. Celles-ci auront lieu, selon la présidence de l'université, soit en décembre, soit en février. Dans le cas où la première date serait retenue, nous aurons besoin de constituer des listes (une pour chaque cycle d'étude aux Conseil d'Administration et au Conseil des Etudes et de la Vie Universitaire, une en troisième cycle seulement pour le Conseil Scientifique). L'expérience des élections d'UFR, l'année dernière, nous a appris que travailler dans l'urgence n'est pas la meilleure façon de procéder. En effet, nous n'avions pu alors déposer de listes dans la moitié des UFR, faute de temps pour les constituer. Cette année, l'état de notre syndicat est nettement plus florissant : nous devrions parvenir à ne pas rééditer la même erreur.

Enfin, il serait utile, selon moi, de renouer avec une tradition ancienne mais tombée depuis en désuétude à l'UNEF Paris IV en invitant à notre assemblée générale des représentants d'association, d'autres syndicats étudiants, afin de leur laisser la possibilité de nous donner leur avis sur notre fonctionnement, notre orientation, notre activité. D'ores et déjà, des idées ont émergé à ce sujet. Ainsi, trois associations sont pressenties : l'Unef-ID Paris IV qui s'impose comme notre partenaire et associé principal, l'UNEM Paris IV avec qui nous aurions intérêt à travailler notamment sur les questions d'étudiants étrangers, l'association de droit de l'UNEF Paris I dont l'ancienneté et la bonne santé nous permettra de progresser dans certains domaines (trésorerie, bourse aux livres...), enfin l'UNEF Science Po. avec qui nous avons dès maintenant des projets d'action commune.

Cette Assemblée Générale de rentrée revêt une importance particulière dans la perspective d'une rentrée universitaire délicate et en considérant les progrès qu'il reste à fournir pour notre syndicat malgré tous les succès dont nous pouvons d'ores et déjà nous féliciter. C'est pourquoi il serait souhaitable que chacun fasse son maximum pour y participer. C'est la raison pour laquelle ce courrier est envoyé si tôt : nous rappellerons chacun des adhérents avant la réunion pour faire le point sur les présents.

En espérant te voir bientôt,

*Pour le bureau d'AGE,
Lionel BENHAROUS,
président de l'UNEF Paris IV*

UNEF Paris IV
18 rue de la Sorbonne
75 005 Paris
Tel : 40 46 32 27

A Paris,
Le 21 octobre 1996

Salut,

Un précédent courrier de l'UNEF Paris IV t'avait informé de la tenue d'une **assemblée générale** de notre association le vendredi 25 octobre 1996 à 16 heures. Nous tenons à apporter quelques précisions quant au déroulement de cette réunion.

Le lieu, tout d'abord. Comme habituellement, une demande de salle a été formulée à la présidence de l'université pour les jours et heures précédemment cités. Contrairement à d'habitude, une réponse négative nous est parvenue. Sans esprit de polémique, il est curieux de constater que le regain d'activité de l'UNEF coïncide avec un raidissement de la présidence de l'université à notre égard. Aussi, nous avons entamé d'autres démarches afin de pouvoir tenir notre réunion correctement. Cependant, en attendant, nous avons décidé de nous donner rendez-vous au local, 18 rue de la Sorbonne, salle 24.

Le contenu, ensuite. L'ordre du jour communiqué dans le courrier précédent ne devrait pas connaître de modifications. Les points abordés seront les suivants :

- | |
|---|
| <ol style="list-style-type: none">1) La rentrée universitaire2) L'activité de l'UNEF3) Bilan d'activité de l'ancien bureau4) Election d'une nouvelle direction5) Questions diverses |
|---|

Cet ordre du jour est chargé, comme tu peux le constater. C'est pourquoi il serait souhaitable que chacun fasse son maximum pour être le plus ponctuel possible.

Enfin, je tiens à insister sur le **renouvellement de notre direction**. Nous avons, comme d'habitude, deux soucis. Tout d'abord, celui de rajeunir les membres du bureau : en effet, il conviendra, selon nos possibilités, de faire entrer dans cet organe de direction un maximum d'adhérents en début de cursus. Ensuite, celui que tout se passe dans la plus grande transparence et le plus démocratiquement possible. De ce fait, et comme cela se fait à l'UNEF Paris IV depuis quelques temps déjà, le bureau lance un **appel à candidature**. Chacun dispose du temps nécessaire pour réfléchir à l'opportunité de s'engager plus encore dans la vie de l'UNEF. La clôture des candidatures ne s'effectuera qu'au début du scrutin.

Nous tenterons, dans la mesure du possible, de contacter chacun des adhérents au téléphone afin de constituer une liste des présents et de prendre en considération les remarques de ceux qui ne pourraient être là. Aussi, espérons-nous te voir le 25 octobre à 16 heures

*Pour le bureau d'AGE,
Lionel BENHAROUS
Président de l'UNEF Paris IV*

UNEF Paris IV
1 rue Victor Cousin
75 005 Paris
Tel : 01 40 46 32 27

Paris,
Le 12 novembre 1996

Salut,

Le vendredi 25 octobre s'est tenue une assemblée générale des étudiants de l'UNEF Paris IV. Une quarantaine d'entre nous ont pu s'y rendre afin de débattre de l'avenir de notre syndicat en présence d'organisations et invités extérieurs. Cette affluence marque un net progrès par rapport aux assemblées générales précédentes.

Le débat s'est articulé autour de deux grands points.

Notre activité de rentrée tout d'abord. Ensemble, nous avons fait le constat que l'UNEF Paris IV opérait une rentrée active et efficace. Entre le SOS Inscription de juillet et septembre (150 places à l'université gagnées), l'organisation de réunions de pré-rentrée (une soixantaine de bacheliers présents), le déblocage de la situation des étudiants en années transitoires (remise en cause de la conditionnalité des passages), une sortie massive de matériel (voir documents annexes), une campagne massive de pétition sur la situation des bibliothèques (2 000 déjà recueillies)...., on ne peut que constater la bonne santé de notre syndicat. Cependant, des progrès nous restent à accomplir. C'est pourquoi nous avons également réfléchi aux campagnes que nous souhaiterions mener dans le futur. Plusieurs idées ont émergées : action sur la restauration universitaires (nouvelle visite au R.U. de Mabillon ?), sur le budget de l'enseignement supérieur (tract ?), sur le rectorat et ses locaux..., les champs d'action ne manquent pas.

Notre direction, ensuite. L'assemblée générale a élu un nouveau bureau. Celui-ci est composé comme suit :

<u>Président</u>	Lionel BENHAROUS
<u>Secrétaire à l'orga</u>	Sophie METZNER
<u>Trésorier</u>	Loïc DAMIANI
<u>Membres</u>	Nicolas MARTIN
	Sophie GROSJEAN
	Florence ALLIZON
	Joël MORTENSEN

Enfin, nous avons abordé différents points divers. Plusieurs propositions nous ont été formulées, notamment par les intervenants extérieurs, que nous avons examinées.

Depuis cette assemblée générale, le bureau, et l'ensemble des adhérents de l'UNEF Paris IV, se sont remis au travail. Le matériel que nous avons présenté alors a été utilisé : une initiative se tient quotidiennement et plusieurs centres ont déjà été couverts (Sorbonne, Clignancourt, Malherbes, Grand Palais...).

De plus, nous nous sommes lancé dans la préparation et l'organisation de plusieurs projets ambitieux.

Le premier de ceux-ci est une soirée, organisée de manière commune avec l'AGE de Science Po, prévue pour le 12 décembre prochain. La préparation en revient à un groupe de travail dirigé par Philippe LIEUTAUD. Chacun est invité à y participer selon ses compétences (maquettage de l'affiche, négociations avec les différentes sociétés pour obtenir les prix les plus intéressants...).

Le second est celui d'une consultation des étudiants de Paris IV sur le budget de l'enseignement supérieur. En effet, le jour du vote de ce budget à l'Assemblée Nationale, le 14 novembre, nous souhaiterions organiser une initiative massive. Cela ne pourra se faire qu'avec la participation de tous les adhérents.

Le troisième a résidé dans l'organisation, de manière unitaire, d'un meeting de soutien aux sans-papiers. Celui s'est tenu le mardi 05 novembre en Sorbonne. Il a remporté un vif succès : plus de 150 étudiants sont venus écouter les revendications des sans-papiers en lutte.

Le quatrième consiste à prendre toute notre place dans le festival qu'organise l'UNEF le 07 décembre 1996. Ce festival, de quoi s'agit-il ? D'une initiative originale et ambitieuse que nous nous proposons de tenir au théâtre du Rond Point des Champs Élysées. La journée serait consacrée à des débats et expositions organisés autour de 5 axes : laïcité, culture, insertion professionnelle, citoyenneté, santé. La soirée serait consacrée à une représentation de la pièce "En attendant Godot" par la troupe de Pierre Arditi. D'ores et déjà, il convient de réfléchir à la part que nous pourrions prendre dans cette initiative. Plusieurs propositions circulent : organisation d'un débat sur les I.U.F.M. (avec des profs, des stagiaires, des formateurs, des étudiants préparant les concours...), sur les bibliothèques (avec des syndicalistes magasiniers, des conservateurs de bibliothèques, des élus étudiants...), sur les sans-papiers (à l'image de ce qui a été fait à la Sorbonne)... Toutes les suggestions sont les bienvenues : n'hésite pas à nous en faire part.

Enfin, il va nous falloir rapidement organiser la remise de carte en proposant à tous nos adhérents de l'année dernière de reprendre leur carte. Certains l'ont déjà fait mais pas tous, loin de là. Aussi, nous faut-il le leur proposer dans les meilleurs délais.

Comme tu le vois, le travail ne nous manque pas en ce début d'année universitaire. Et ceci d'autant plus que les élections aux conseils centraux se profilent à l'horizon (21 janvier). Le souci du nouveau bureau devra être d'associer la maximum de nos adhérents, et même, plus largement, d'étudiants, à notre travail. L'UNEF Paris IV est un syndicat qui va bien mais dont la marge de progression reste importante. A nous de travailler ensemble pour la combler.

 Pour le bureau d'AGE
Lionel BENHAROUS,
président d'AGE

UNEF PARIS IV

18, rue de la Sorbonne

01.40.46.32.27

Local ouvert tous les jours...

Cher adhérent,

Le bureau d'A.G. qui s'est réuni le vendredi 07 mars, a décidé qu'une A.G. aurait lieu dans la première semaine d'Avril. Cette A.G. aura pour but de réfléchir à la carence d'activité qu'à connu l'UNEF Paris IV depuis la fin du mois de janvier.

L'A.G portera aussi en partie sur le Congrès ; les textes commenceront à être discutés . De plus, le renouvellement du bureau d'A.G devrait être effectué, comme c'est la règle lors d'un Congrès d'A.G. Cher adhérent, commence à réfléchir sur cette opportunité...

Cependant, dès à présent, le bureau d'A.G lance une campagne sur les problèmes que posent la réforme Bayrou, avec la préparation d'un questionnaire qui sera diffusé auprès des étudiants, et ce, dès mercredi. Puis, dans un second temps, une réunion publique aura lieu à Clignancourt, aux alentours du 25 mars. dans cette perspective, toutes les aides sont attendues.

En espérant te revoir très bientôt,

Amitiés syndicales

Pour le Bureau d'A.G

Philippe LIEUTAUD

P.S. : Je te fais parvenir le résultat des élections aux conseils centraux de Paris IV de Janvier 1997. L'UNEF Paris IV progresse d'un élu, et aurait pu en obtenir un second en plus pour quelques voix en premier cycle...

Résultat des élections aux conseils centraux de Paris IV							
		CA			CEVU		
Total	2 élus	UNI	308	11,73%	277	10,66%	1 élu
	1 élu	SUD	131	5%	193	7,43%	
	5 élus	UNEF-Id	1114	42,44%	1068	41,11%	4 élus
		RE	135	5,14%	136	5,23%	
		Etienne R	25	0,95%	0	0	
	3 élus	UNEF	623	23,74%	624	24,01%	3 élus
		DIES	66	2,51%	105	4,04%	
		UPEC	0	0	62	2,40%	
	1 élu	BDE	91	3,47%	0	0	
		Géo	82	3,12%	80	3,08%	
		Sorbonne	49	1,87%	53	2,04%	
		Nuls	99	3,63%	100	3,70%	
		Votants	2724	10,44%	2700	10,35%	
		Exprimés	2625		2598		
		Inscrits	26086		26086		
		CS					
		UNI	19	10,50%			
		UNEF-Id	85	46,97%			
	2 élus						
		RE	0	0			
		UNEF	35	19,33%			
	1 élu						
		DIES	26	14,36%			
	1 élu						
		Sorbonne	16	8,84%			
		Nuls	9	4,74%			
		Votants	190	4,35%			
		Exprimés	181				
		Inscrits	4363				

UNEF PARIS IV

18, rue de la Sorbonne

01.40.46.32.27

Local ouvert tous les jours...

Cher adhérent,

En tant que trésorier d'A.G je souhaite t'informer que les finances de l'UNEF PIV se portent bien, mais que cela pourrait être mieux..

En effet, grâce aux cotisations de ses adhérents et à la subvention de l'Université, et aux bilans de nos actions financières, le compte de l'UNEF PIV est capable de répondre aux besoins du fonctionnement quotidien. Cependant, de lourdes échéances sont en vue :

Le congrès de l'UNEF approche ; il aura lieu (sans doute) à Lille, du 1er au 4 mai 1997. L'UNEF PIV y enverra une délégation que nous espérons nombreuse. Cependant, le prix des mandats (somme d'argent que les délégués paient pour la location de la salle, le logement etc...) devrait atteindre, voire dépasser, les 500 Francs par délégué. Ceci demandera un effort de trésorerie important de la part de l'A.G.

Aussi, ces quelques idées te sont rappelées, sachant que ci tous appliquent ces mesures, chaque délégué pourrait avoir son voyage financé par l'A.G. :

1°) Les adhérents qui n'ont pas réglé leur cotisation doivent (si possible) se mettre en règle avant le congrès local, qui aura lieu (sans doute) en Avril.

2°) Tous les dons divers sont les bienvenus : ils sont déductibles des impôts...

En espérant recevoir des nouvelles de ta part,

Amitiés syndicales...

Philippe LIEUTAUD

Trésorier d'A.G.

P.S : Il sera débattu en A.G. si tout adhérent qui voudra se porter candidat pour être délégué au Congrès devra au préalable avoir réglé sa cotisation. Certains membres du Bureau s'étant interrogé sur cette mesure, vu que le pourcentage des adhérents à avoir réglé sa cotisation peut encore largement progresser...

UNEF Paris IV
18 rue de la Sorbonne
75005 Paris
Tel : 01 40 46 32 27

Paris, le 22 mars 1997,

Salut,

Le congrès national de l'UNEF se tiendra les 1er, 2, 3 et 4 mai, sans doute à Lille. Il s'agit d'un des moments les plus importants de la vie de notre syndicat en cela qu'il élit notre nouvelle direction nationale, qu'il discute des grandes lignes de notre activité pendant les deux années à venir, mais surtout qu'il permet à de très nombreux adhérents de se rencontrer afin de réfléchir à leur pratique du syndicalisme.

Un congrès réussi permettrait à l'UNEF de relancer fortement son activité, tant au niveau national qu'au niveau local, cela d'autant plus que de lourdes échéances nous attendent : réforme Bayrou, SOS Inscription...

La préparation d'un congrès est lourde. Aussi n'est-il pas superflu de s'y prendre un mois à l'avance. Plusieurs tâches nous attendent : discussion et amendement des textes d'orientation et de propositions, élection de la délégation qui nous représentera, compte-rendu sur l'activité et élection de la nouvelle direction. Les statuts de l'UNEF nous contraignent à procéder à toutes ces opérations.

C'est pourquoi, le bureau d'AGE a décidé de convoquer une

<p>Assemblée Générale le samedi 5 avril de 12 h00 à 18 h 00 (le lieu sera communiqué ultérieurement)</p>

L'ordre du jour est fixé ainsi (sous réserve de modifications de dernières minutes) :

- 1 - Activité de l'UNEF Paris IV : compte-rendu de l'activité passée, débat sur celle à venir*
- 2 - Election d'une nouvelle direction de l'UNEF Paris IV*
- 3 - Discussion et amendement du texte d'orientation de l'UNEF*
- 4 - Proposition(s) de l'UNEF Paris IV pour le Bureau National*
- 5 - Election de la délégation de l'UNEF Paris IV au congrès national*
- 6 - Question diverses*

Comme tu peux le remarquer, cet ordre du jour est très lourd. De plus, bien des points entraîneront sans doute des débats longs et approfondis. **C'est pourquoi, dans le souci de ne pas éterniser cette réunion, nous insistons sur le respect des horaires.**

De plus, puisque nous renouvelons **notre direction**, il est d'usage de **faire un appel à candidature**. L'UNEF Paris IV connaît, en ce moment, une période de transition, aussi bien dans sa direction que dans son activité. **Toutes les bonnes volontés pour participer à l'organisation de nos initiatives seront les bienvenues.**

Pour le bureau d'AGE,
Sophie METZNER,
présidente de l'UNEF Paris IV

UNEF Paris IV
18 rue de la Sorbonne
75 005 Paris
Tel : 01 40 46 32 27

Paris, le 12 avril 1997

Salut,

Le 07 avril s'est tenu à la Sorbonne le congrès d'AGE de l'UNEF Paris IV. Celui-ci avait pour but de préparer au mieux le congrès national de notre syndicat qui se tiendra à Toulouse du 1er au 4 mai.

Un quinzaine d'entre nous ont pu participer à cette réunion dont le déroulement s'est organisé en deux grandes parties.

Tout d'abord, une discussion sur notre activité locale. Différents points ont été abordés : rapport d'activité de l'ancien bureau, discussion sur les carences d'activité passées, point sur les campagnes en cours... De plus, deux axes d'action ont été définis pour les prochaines semaines : travail d'information et de mobilisation sur la réforme Bayrou; campagne de pétition sur la décision scandaleuse et unilatérale du président de l'université d'avancer de 15 jours tous les examens. Enfin, l'assemblée générale a réélu un nouveau bureau dont voici la composition :

Présidente :	Sophie METZNER	10 voix
Secrétaire:	Stéphanie MORICE	9 voix
Trésorier :	Philippe LIEUTAUD	10 voix
Membres :	Marie ALBANHAC	10 voix
	Sophie GROSJEAN	10 voix
	Emmanuel LYASSE	10 voix
	Karina GOUVEA	7 voix

Ensuite, notre discussion a porté sur le texte préparatoire au 78ème congrès de l'UNEF. Nous avons procédé aux amendements de celui-ci. La liste des amendements sera disponible au local à la rentrée. Elle résulte de discussions très riches sur tous les points (droit de tendance, indépendance syndicale, réflexion sur notre pratique du syndicalisme... par exemple).

Puis, nous avons élu les délégués chargés de nous représenter lors du congrès national. Ont été élus :

Marie ALBANHAC	10 voix	Stéphanie MORICE	10 voix
Florence ALLIZON	10 voix	Philippe LIEUTAUD	9 voix
Lionel BENHAROUS	10 voix	Loïc DAMIANI	8 voix
Dina HESHMAT	10 voix	Nicolas MARTIN	1 voix
Emmanuel LYASSE	10 voix	Thibaut ROBART	1 voix
Sophie METZNER	10 voix		

Notre délégation ne peut comporter que 10 membres. Si aucun désistement n'intervient, une prochaine réunion se chargera de désigner, entre les deux délégués ex-aequo, le dernier habilité à nous représenter.

Puis, est intervenu le débat concernant les mandats pour le congrès. Ceux-ci s'élèvent à 350 frs par délégué auxquels il faut ajouter 100 frs de transport. L'assemblée générale a décidé d'adopter les dispositions suivantes :

- pour le transport, l'AGE prend en charge 50 frs
- pour le mandat, l'AGE prend en charge 250 frs si l'adhérent a cotisé, 200 frs s'il ne l'a pas fait...

Enfin, ce congrès d'AGE avait pour but de formuler les propositions de Paris IV pour le Bureau National. Deux candidatures ont été présentées et avalisées :

Lionel BENHAROUS, 10 voix
Sophie METZNER, 9 voix

Il convient de noter que notre discussion n'a pu être complète puisque le second texte préparatoire au congrès national n'a pu nous parvenir à temps. Ainsi, le congrès d'AGE a décidé d'organiser une nouvelle

Assemblée Générale

le mercredi 23 avril à 16 h 00

Le lieu de cette réunion sera communiqué prochainement. En espérant te voir à cette occasion,

**Pour le bureau d'AGE,
Sophie METZNER,
présidente d'AGE**

UNEF Paris IV
18 rue de la Sorbonne
75005 Paris
Tél: 40.46.32.27.

Paris, le 16 mai 1997

Salut,

Suite à la réunion du Bureau d'AGE du mercredi 13 Mai, nous avons décidé de convoquer un Collectif élargi, c'est à dire ouvert à tous. En effet, l'ordre du jour y est très important et nous sommes tous concernés....

Il s'agit pour nous d'organiser les **chaines d'inscription** (dispositif qui permet d'inscrire tous les bacheliers exclus par RAVEL dans la filières de leur choix): planning de tenue de table, matériel que nous voulons sortir à cette occasion... Nous devons également faire **un bilan de ce qui s'est dit dans les conseils** à propos de la réforme Bayrou (Cf: la session de septembre) et réfléchir aux **initiatives de la rentrée** prochaine...

Collectif d'AGE
Vendredi 23 Mai 1997 à 15h
au local de l'UNEF à la Sorbonne

Ordre du jour:

- Les chaines d'inscription.
- Bilan des conseils.
- Les initiatives de la rentrée et notamment le projet de forum du livre...

En espérant te voir bientôt,

Pour le Bureau d'AGE
Sophie Metzner
Présidente d'AGE